



# Universidad y Diputación se unen para 'extraer la riqueza' de la dehesa

Crearán un Observatorio a través del que se vertebrará una red de fincas modelo para experimentación y un banco de semillas que evitará que no se pierda ninguna especie

I.A.G. | SALAMANCA

La Universidad y la Diputación de Salamanca han vuelto a unir fuerzas en favor de la provincia y su sector primario con la firma del acuerdo que permitirá la creación de un Observatorio de la Dehesa. Así lo confirmaron ayer tanto el rector Ricardo Rivero como el presidente de la institución provincial, Javier Iglesias, que destacaron el papel que jugará este nuevo instrumento "en el estudio y la conservación del ecosistema único del Campo Charro".

Este Observatorio de la Dehesa, que se ubicará en el futuro Campus Agroambiental de la Universidad, contempla "la creación de una red de fincas modelo que servirán para experimentación y el desarrollo de un banco de semillas que hará que no se pierda ninguna especie en el futuro", señaló Javier Iglesias.

El acuerdo entre ambas instituciones permitirá aglutinar los conocimientos de todos los agentes e investigadores para generar y desarrollar ideas que puedan plasmarse en proyectos empresariales rentables. "Este acuerdo es un ejemplo claro de lo que queremos hacer, que es proteger un ecosistema único que cuenta con la etiqueta verde o ecológica y cuya explotación se ha mantenido durante siglos ofreciendo productos de calidad como la carne de bovino, el porcino ibérico y el toro de lidia",



Román Hernández, Javier Iglesias, Ricardo Rivero y José Sánchez. | GUZÓN

**El objetivo del acuerdo es el estudio y la conservación de un "ecosistema único" del Campo Charro**

afirmó Iglesias.

También el rector de la Universidad destacó la importancia de este proyecto dirigido al sector primario salmantino. "Nos ponemos a disposición de los agricultores y ganaderos para proteger la dehesa y también para extraer toda su riqueza y rentabilidad ambiental".

## LOS DETALLES

### Presupuesto

La Diputación de Salamanca aportará 40.000 euros para la creación de este Observatorio, la misma cantidad que la Universidad de Salamanca. El dinero se destinará a la contratación del personal adecuado para impulsar toda esta infraestructura.

### Actuaciones

Entre las actuaciones que se desarrollarán y que se definirán en el próximo convenio de colaboración, destacan el trabajo para mitigar el cambio climático y las labores ligadas al desarrollo sostenible. Además, desde el Observatorio de la Dehesa se trabajará en el mantenimiento de la biodiversidad y en mejorar la economía de la dehesa, lo que redundará a la hora de fijar población en el medio rural.

En este sentido, Rivero agradeció a la Diputación de Salamanca haberse convertido en un buen socio y colaborador de la Universidad, como demuestran las otras experiencias que ya hay en marcha y en las que trabajan grupos de investigadores directamente con agricultores y ganaderos.